

Programa C.A.R.E. ofrece rehabilitación de drogas a acusados por delitos menores

El fiscal de distrito del condado de Suffolk, Timothy D. Sini, junto a autoridades judiciales y abogados defensores anunciaron la creación de un nuevo programa de tratamiento para desviar del sistema de justicia penal a los acusados (elegibles) de ciertos delitos menores. El Programa Integral de Recuperación y Educación sobre Adicciones (o C.A.R.E. Program), permite a aquellos acusados que sufren de trastornos por consumo de sustancias, participar en el tratamiento de drogas a cambio de la desestimación de los cargos pendientes contra ellos en el condado de Suffolk. En el anuncio de este innovador programa participaron el juez administrativo del distrito de Suffolk, C. Randall Hinrichs; la jueza supervisora del tribunal de distrito, Karen Kerr; y el juez del tribunal del condado, Derrick Robinson.

“C.A.R.E. Program es la última herramienta en nuestro arsenal para combatir la epidemia de drogas que enfrentan nuestras comunidades”, dijo el fiscal Sini. “El objetivo del programa es desviar fuera del sistema de justicia penal a los delincuentes de bajo nivel que cometen crímenes no violentos debido a sus trastornos por abuso de sustancias y darles el tratamiento donde pueden obtener la ayuda que necesitan. Este programa hará que nuestras comunidades sean más seguras y saludables”, agregó.



(Foto: Noticia)

C.A.R.E. Program está abierto a los acusados que tienen antecedentes penales mínimos o sin antecedentes penales y que no tienen antecedentes de violencia o participación de pandillas. Los demandados son elegibles para el programa si son acusados de los delitos menores como Pequeño hurto; Posesión criminal de marihuana en 4to o 5to grado; Posesión criminal de una sustancia controlada en 7mo grado; Intrusión criminal en 2do o 3er grado; Posesión criminal de un instrumento hipodérmico; Uso criminal de parafernalia de drogas en 2do grado; Conducta desordenada; u Holgazanear merodeando en 1er grado.

Los demandados elegibles que optan por participar en el programa firman una carta de entendimiento para recibir tratamiento de drogas durante 90 días. Son evaluados por el Equipo de Tratamiento de Drogas de Suffolk, compuesto por miembros del Departamento de Salud, Servicios de Higiene Mental, Departamento de Libertad Condicional y otro personal judicial para determinar el plan de tratamiento apropiado y los servicios de rehabilitación que se les proporcionarán a cargo de agencias certificadas por la Oficina de Servicios de Alcoholismo y Abuso de Sustancias del Estado de

Nueva York (OASAS). Los participantes también pueden optar por recibir tratamiento por más tiempo que el período de 90 días. Al completar con éxito el programa, los participantes tendrán sus casos desestimados en interés de la justicia y sellados.

Las violaciones del programa incluyen: ser arrestado bajo cargos nuevos; no participar en el programa de tratamiento según lo recomendado; o no informar a la corte para las apariciones programadas. Los participantes también aceptan someterse a pruebas de detección de drogas antes de completar el C.A.R.E. Program.

PUEBLO DE HEMPSTEAD

Estrenan sitio web más seguro, útil y fácil de navegar

La supervisora del Pueblo de Hempstead, Laura Gillen, anunció que se ha lanzado el nuevo sitio web oficial www.hempsteadny.gov para reemplazar al anterior funcionalmente obsoleto (toh.li) que había sido diseñado en 1997. El flamante www.hempsteadny.gov, diseñado completamente por la Oficina de Comunicaciones, es el primero oficialmente designado por la Oficina de Servicios Generales del gobierno federal, lo que le permite al ayuntamiento agilizar el apoyo y

los recursos del Departamento de Seguridad Nacional en el caso de un ataque cibernético o intento de piratería.

La nueva plataforma también cuenta con la capacidad de alojar usuarios múltiples y simultáneos permitiendo que la información más oportuna y pertinente llegue a los residentes. “Es de esperar que se fomente una mayor comunicación en tiempo real entre los residentes, los funcionarios electos y los departamentos del Pueblo”, afirmó Gillen.

El nuevo www.hempsteadny.gov fue diseñado para integrarse perfectamente en la recientemente lanzada aplicación ‘Hempstead-On-The-Go’, que proporciona una interfaz fácil de usar para

que los residentes puedan acceder a noticias y ver los próximos eventos y elementos del calendario, junto con enlaces para ver en vivo las reuniones públicas y los formularios de ayuda en línea, desde cualquier teléfono inteligente o tableta de mano.

La aplicación se puede descargar visitando: app.hempsteadny.gov.

SUFFOLK

Fallece hispano que fue encontrado dentro de una piscina

Edwin Campos, un hombre que había sido encontrado sin reacción dentro de una piscina

del patio trasero de una casa de Fort Salonga, en el condado de Suffolk, fue finalmente declarado muerto en el Hospital Huntington, aproximadamente a las 8 de la noche del pasado viernes. Los detectives del Segundo Escuadrón de la policía de Suffolk siguen investigando este extraño caso ocurrido la tarde del 5 de agosto. Los agentes del Escuadrón de Homicidios solicitan a cualquier persona que tenga información al respecto que llame al teléfono 631-852-6392. Cabe recordar que los oficiales del Segundo Precinto respondieron a un llamado al 911 que vino aproximadamente a las 1:10 p.m. del domingo pasado, desde la dirección 5 Marcelle Court, para reportar que

un sujeto se encontraba sin respuesta dentro de la piscina de la vivienda. Northport Rescue realizó RCP en la víctima, Edwin Campos, de 39 años, de 250 Ferraris St., Copiague, quien fue transportado al Hospital Huntington, donde estaba en estado crítico. Cinco días después Campos no pudo resistir y se confirmó su deceso.

NASSAU

Casi \$ 500,000 para bibliotecas de Freeport, Roosevelt, Baldwin, Wantagh y North Bellmore

El Senador John Brooks ayudó a asegurar casi \$ 500,000 en fondos

estatales para apoyar a las bibliotecas locales a realizar construcciones y renovaciones esenciales. El dinero se obtuvo gracias a la defensa y determinación de Brooks para garantizar que las bibliotecas y comunidades de Long Island reciban la inversión que merecen. Las beneficiadas son: la Biblioteca Freeport Memorial, la Biblioteca Pública North Bellmore, la Biblioteca Pública Roosevelt, la Biblioteca Pública Wantagh y la Biblioteca Pública Baldwin. Estos recursos estatales se basan en los \$ 500,000 recientemente desembolsados en ayuda educativa estatal adicional que el Senador Brooks obtuvo para cuatro escuelas en el 8vo. distrito senatorial.